

**RICARDO MONREAL**

Defiende sobrerrepresentación

LOS RESULTADOS DE LAS PASADAS ELECCIONES dan la razón jurídica y moral a Morena para que mantenga sus escaños, asegura el coordinador morenista en el Senado



Foto: Karina Tejada/Archivo

Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado, dijo que en el tema de la representación en el Congreso "se aplicará la Constitución y la ley como se ha hecho hace ya varias décadas".



POR XIMENA MEJÍA

lzett.mejia@gimm.com.mx

El senador Ricardo Monreal defendió la representación de Morena en el Congreso de la Unión, al considerar que los resultados del 2 de junio les dan "la razón jurídica y moral" para mantener sus escaños.

Al llegar a la casa de transición de la virtual presidencia electa, Claudia Sheinbaum Pardo, el próximo coordinador de los diputados federales de Morena, coincidió con la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, quien ayer compareció en la conferencia mañanera, para defender la legitimidad de la mayoría calificada obtenida por el partido en las pasadas



Nosotros tenemos la razón jurídica- moral para defender lo que el pueblo otorgó a la coalición en las urnas y por eso no tenemos ninguna duda de que se aplicará la Constitución y la Ley."

"Yo creo que rebasaría en este momento 70% del conocimiento sobre la reforma por los ciudadanos que están siendo informados."

RICARDO MONREAL

LÍDER DE MORENA EN EL SENADO

elecciones.

"Nosotros tenemos la razón jurídica-moral para defender lo que el pueblo otorgó a la coalición en las urnas y por eso no tenemos ninguna duda de que se aplicará la Constitución y la ley como se ha hecho hace ya varias décadas", refirió.

Cuestionado sobre el conocimiento que tiene la población sobre la reforma al Poder Judicial, el senador aseguró que con los foros realizados por el Congreso de la Unión han ampliado a 70% su entendimiento.

"Yo creo que rebasaría en este momento 70% del conocimiento sobre la reforma por los ciudadanos que están siendo informados todos los días en foros que estamos llevando a cabo los diputados electos, los senadores electos, los legisladores en funciones y el partido", afirmó.

Monreal Ávila desestimó las críticas de los integrantes del Poder Judicial sobre que ahora los jueces y ministros serán equiparados como políticos y sus virtudes a elegir serán la simpatía y no la técnica y conocimiento.

En su lugar respondió que en este momento los jueces, ministros y magistrados "sí están haciendo política".

El morenista reiteró que llegó un momento en el que deterioro del poder judicial es tal que tenemos que experimentar nuevos caminos para limpiar el sistema de justicia.